

Donnerstag, 25. Juni 2009
(Sächsische Zeitung)

Am Sonnabend wird auf dem Acker gerockt

Weixdorf

Am Sonnabend wird in Weixdorf wieder gerockt. Der Mehrzweckacker hinter dem Jugendzentrum verwandelt sich zum dritten Mal in eine Rockarena. Um 18 Uhr startet der erfolgreiche Bandcontest „Rock auf dem Acker“. Die Veranstaltung wird organisiert vom Verein Jugendzentrum Weixdorf in Kooperation mit dem Christlichen Jugenddorfwerk Deutschland (CJD) Heidenau, Außenstelle Dresden. Kontrahenten sind diesmal TheArtbreakHeartshop, Out of Dinary, Soundproof, Botanic und B.O.V. Für das Abschlusskonzert haben die Organisatoren die Band Dezember aus Dresden eingeladen. (SZ)